



Las votaciones se llevaron a cabo con incidentes menores en las 16 alcaldías.

Morena sufre descalabro en la CDMX; alianza opositora le arrebató 9 alcaldías

Conteos rápidos del Instituto Electoral de la Ciudad de México indican que Morena obtuvo el triunfo en sólo 6 alcaldías; en Xochimilco la votación es cerrada y aún no hay un ganador

Elecciones intermedias

Eloísa Domínguez y Alberto García
metropoli@cronica.com.mx

El partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) sufrió un grave descalabro tras la votación en la Ciudad de México, pues le fueron arrebatadas alcaldías que se creían aseguradas.

Incluso Mario Delgado, líder nacional

de Morena, armó un gran espectáculo y presumió una avasallante victoria a nivel nacional, así como en la Ciudad de México.

Sin embargo, la realidad en las urnas golpeó al mesiánico partido; de acuerdo con los conteos rápidos del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) en los territorios como Cuauhtémoc, con Dolores Padierna a la cabeza, Miguel Hidalgo —con Víctor Hugo Romo— y Azcapotzalco, con Vidal Llerenas —que buscaba la reelección y un

político cercano al canciller Marcelo Ebrard— Morena fue derrotado por la alianza del PRI, PAN y PRD.

Coyoacán también reafirmó su voto para los partidos de la oposición que, de acuerdo con los datos al cierre de edición, daban victoria a Giovanni Gutiérrez.

Los habitantes de Magdalena Contreras rechazaron la continuidad de su actual alcaldesa para darle el gobierno a la alianza de Va por la Ciudad —con el PRI, PAN y PRD— donde 61 por ciento de los

votos les daban el triunfo. Así ocurrió en Álvaro Obregón que también los partidos aliados contra Morena obtuvieron 55.94 por ciento de los votos.

Al cierre de esta edición, el Instituto Electoral de la Ciudad de México tenía como ganador a Santiago Taboada en la alcaldía Benito Juárez, con más de 67 por ciento de los votos.

Morena en la capital del país no pudo conquistar al electorado de Cuajimalpa, pero se quedó con Tláhuac, Iztapalapa, Iztacalco, y le arrebató a Movimiento Ciudadano Milpa Alta.

Pero también pierde Tlalpan y Cuajimalpa. En Xochimilco, el órgano electoral local no pudo dar datos contundentes respecto a la votación, pues la cerrada contienda no arrojaba a un claro ganador.

Durante la jornada electoral, el IECM reportó una participación histórica en